

大ト協第76号
令和3年6月29日

会 員 殿

(公社)大分県トラック協会
会 長 仲 浩
交通・環境対策委員長
委員長 三 宮 俊 二

交通事故防止対策の徹底について

今般、千葉県八街市において、歩いて下校中の小学児童の列にトラックが突っ込み、男児2名が死亡、1名が意識不明の重体、2名が重傷を負うという痛ましい事故が起きました。事故を起こしたトラック運転手の呼気からは、基準値を超えたアルコールが検出されたということです。

会員の皆様におかれましては、日頃から交通安全に努めておられることと存じますが、このような事故を起こすことのないよう、改めて飲酒運転の根絶や交通事故防止の取り組みについて、一層の徹底をお願い申し上げます。

(公社)大分県トラック協会 事務局

TEL 097-558-6311 FAX 097-552-1591

ドライバーの皆様へ

★★★ 今一度、再徹底を！！ ★★★

飲酒運転根絶！

令和3年6月28日に千葉県八街市の市道で、歩いて下校中の小学児童を巻き込んだ極めて痛ましいトラック死亡事故が発生しました。

事故を起こしたドライバーの呼気から基準値を超えたアルコールが検出されています。

ドライバーの皆様には、出発点呼において確実にアルコールチェックを実施していただき、「アルコール数値がでたら運転しない」「前日に深酒をしない」「睡眠をしっかりとる」ということに、特にご注意ください。お願いします。

実施事項

- ① アルコールチェックを徹底しよう！！（確実な点呼の実施）
- ② 飲酒運転に注意しよう！！（今、そこにある危険）
- ③ 十分な睡眠を確保しよう！！（適切な体調管理）



公益社団法人
大分県トラック協会